

miércoles 9 de junio de 2021

# La Laguna plantea un cambio de paradigma en la era pos-COVID e impulsa una red de Economía Social y Solidaria en el municipio



Las tres formaciones políticas que integran el grupo de gobierno del Ayuntamiento de La Laguna, Unidas se Puede, PSOE y Avante La Laguna, presentarán en la sesión ordinaria del Pleno de este jueves una moción conjunta en la que plantean que la Administración Local pos-COVID contribuya al impulso de un nuevo modelo económico sostenible, ético y de corresponsabilidad social para afrontar la crisis, una propuesta que incluye el apoyo e impulso a la creación de una red de iniciativas de Economía Social y Solidaria (ESS) en el municipio y, entre otras medidas, que el Ayuntamiento desarrolle un Plan de Acción en este sentido e incorpore la Contratación Pública Responsable, puntuando a los proveedores de servicios y productos

con mejor comportamiento ecosocial.

La moción, que se propone con el ánimo de convertirse en una declaración institucional y refrendada por la Corporación de forma unánime, defiende que “la situación económica a la que nos ha llevado la crisis de la COVID-19, con destrucción de empleo, precariedad laboral, etc., está poniendo en serias evidencias el modelo económico”, de forma que, “ahora más que nunca, se hace imprescindible la necesidad de dar apoyo e impulso desde la Administración local a la creación de redes, formales e informales, que aporten la resiliencia desde la que amortiguar la crisis socioeconómica”.

En la propuesta, se argumenta que “la Economía Social y Solidaria ha demostrado y sigue demostrando su especial fortaleza, incluso en épocas de crisis, para resistir los embates y no solo manteniendo puestos de trabajo y mejores condiciones laborales, sino creando nuevos empleos y cualificaciones, y ampliando el espectro laboral”. Además, destaca que este modelo “se plantea como forma de democratizar la economía, el emprendimiento y el empleo”, y que el principal objetivo de la ESS es poner el cuidado de las personas y del planeta en el centro, “por encima de la actividad económica y de la maximización del capital”.

La Economía Social y Solidaria está formada por un conjunto de iniciativas socioeconómicas, tanto formales e informales como individuales y colectivas, que comparten una Carta de Principios, en la que se incluyen la equidad, el trabajo, la sostenibilidad ambiental, la cooperación, actuar sin fines lucrativos y el compromiso con el entorno.

En la actualidad, existen iniciativas de este tipo en todos los sectores de la actividad económica y en todos los procesos de producción y distribución. Algunos ejemplos son la agricultura ecológica, las telecomunicaciones libres, las finanzas éticas, las energías renovables, los supermercados cooperativos, iniciativas en cultura, educación y los cuidados, así como el comercio local y la hostelería sostenibles y de kilómetro cero.

